

Alberto Fernández convoca a Argentina seguir ejemplo de San Martín



Buenos Aires, 17 ago (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, invitó a sus compatriotas a seguir el ejemplo de lucha y el modelo de conducta de un hombre inigualable, el general José de San Martín.

Al cumplirse, este 17 de agosto, el 170 aniversario del paso a la inmortalidad del padre de la patria, Fernández encabezó un acto en el Regimiento de Granaderos a Caballo, asentado en la barriada de Palermo, desde donde rindió tributo al héroe y señaló que su figura debería ser para todos un modelo a seguir.

Su historia cuenta sobre la necesidad de reflexionar sobre los tiempos que vivimos, lo que nos pasa como país y sociedad, sostuvo el mandatario tras recordar la inmensa figura de San Martín, ese que no le bastó con la independencia de Argentina y luchó también para que países hermanos como Chile y Perú fueran libres.

Lo hizo, dijo, convencido que para lograr la independencia solo se necesitaba el orgullo nacional. Entendió que no bastaba con pelear en el Río de la plata, fue a protagonizar una gesta histórica, cruzar

los Andes con su ejército y nunca aceptó ningún reconocimiento.

Al recordar al padre de la patria, Fernández destacó que San Martín, al igual que Simón Bolívar y tantos otros dieron la vida para que América Latina fuera un continente integrado, independiente de lo que era en aquel momento.

El mandatario recordó que en estos tiempos, donde se trabaja tan cerca con los hombres y mujeres de las fuerzas armadas, cómo el general unió a todos para construir un ejército, y hoy se unen los argentinos para enfrentar el presente y atravesar montañas infinitas que se llaman pandemias.

Asimismo, subrayó que San Martín fue víctima de la intolerancia, soportó presiones y persecuciones, tanto así que terminó exiliado en Europa. En ese espejo de incompreensión debemos mirarnos para no ser igual, entender de una vez por toda que estamos viviendo un momento único de la humanidad, donde una pandemia nos contagia y mata, remarcó.

El Jefe de Estado llamó a reconstruir un país 'que han dejado aniquilado económicamente, endeudado de un modo impresionante, que condiciona el futuro de muchas generaciones, con más de 40 por ciento de argentinos en la pobreza', dijo en referencia a la herencia de la anterior gestión.

No lo digo para reprochar sino para entender cuáles son los andes que tenemos que cruzar hoy, enfatizó el gobernante tras añadir que ahora el orgullo nacional se gana frente a los acreedores, exigiendo que no nos hagan pagar una deuda a costa de nuestro pueblo o produciendo una vacuna junto a México para América Latina.

'Muy lejos estamos de parecernos a San Martín, pero tratamos de copiarlo todo lo que podemos', concluyó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231827-alberto-fernandez-convoca-a-argentina-seguir-ejemplo-de-san-martin>



Radio Habana Cuba